



Association pour la diffusion des cinémas du monde hispanique à Avignon

Avignon, 6 novembre 2018

Bonjour à tous nos adhérents et amis,

Nous vous proposons deux évènements ce mois-ci : l'un concerne l'Espagne, l'autre le Mexique.

1-

Comme chaque année, nous collaborons avec **Cinehorizontes, festival de cinéma espagnol** qui se déroule du 8 au 16 novembre à Marseille (site internet : cinehorizontes.com/) pour vous présenter :

LA MANO INVISIBLE, de David Macián, 2017, fiction

-Jeudi 15 Novembre à 20h -

**au cinéma Utopia-Manutention,
en présence du réalisateur.**



Résumé : Dans un entrepôt industriel se joue un étrange spectacle, celui du travail. Onze travailleurs de différents secteurs réalisent leurs tâches quotidiennes. Face à eux plusieurs dizaines de personnes observent depuis l'obscurité le « merveilleux » spectacle du travail. La critique de nos sociétés en toile de fond, dans lesquelles le travail est déshumanisé, *La mano Invisible* invite le spectateur à se questionner sur sa relation au travail et sur l'existence d'un autre modèle.

Le film est le premier long-métrage du réalisateur David Macián, né en 1980 à Carthagène. Il a obtenu de nombreux prix dans divers festivals internationaux.

Trailer https://www.youtube.com/watch?v=RskiJAdV7_Y